
COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 1 OCTOBRE 2015 

Présents:  Yves Borreman, William Sterckx, Koen Michiels,  
Jean-Yves Squifflet, Max Louesse, Rudi Roelens,  
Lode Spruyt, Jürgen Intemann, Jean Solon. 

Excusé:   Arnold Van Remoortere, Leen Mortier, Jan Lauwers. 

Démission: Jean-Michel Vandergeeten a envoyé un mail dans lequel 
il démissionne du conseil. Il confirmera par lettre. 

Prochaines réunions:  jeudi le 15 octobre à 19h30 ; 
jeudi le 19 novembre à 19h30 ; 
jeudi le 17 décembre à 19h30. 

Le compte rendu de la réunion du 10 septembre est approuvé. 

Reportage télévisé 

Max a été contacté par France 3 pour un reportage sur la 
reconversion des terrils franco-belges. Le conseil félicite Max pour ce 
nouveau succès médiatique. 

Fonctionnement de la FBVL 

Le conseil s’est penché depuis quelques mois sur le fonctionnement 
du conseil et de la FBVL en général, et la réunion continue sur cette 
discussion afin de mettre en place quelques changements. 

En ce qui concerne les réunions du conseil il est demandé à Jean de 
ne pas avoir de rôle trop prépondérant.  

Le conseil désire également qu’on communique plus efficacement par 
e-mail: il faut faire un effort, là où possible, d’être succint.  

Le compte-rendu devra être envoyé au conseil au plus tard le mardi 
après la réunion de jeudi soir, les membres du conseil auront alors le 
temps de le corriger ou de marquer leur désaccord avec le contenu 
jusqu’au vendredi suivant. Si le compte-rendu est approuvé, il sera 
immédiatement publié sur la liste mail « membres ». 

Le changement le plus important est la volonté d’élargir les 
commissions à d’autres membres FBVL que les membres du conseil, 
ceci pour agrandir le potentiel d’experts et afin d’inclure plus de 
personnes dans les décisions. Les commissions prépareront les 
dossiers et feront des propositions au Conseil (à moins que le conseil 
ait donné un mandat bien précis à cette commission). Chaque 
commission fera pour la prochaine réunion une proposition sur la 
façon qu’elle veut s’organiser pour recruter de nouveaux membres et 
pour son fonctionnement interne. L’idée est de démarrer ces 
commissions début 2016.  

En ce qui concerne le Fly!, comme Jean a la possibilité de l’imprimer 
en couleur pour un faible surcoût, c’est une opportunité pour publier 
plus de photos et de rendre le Fly! nettement plus attractif. Pour cela 
il faut toutefois plus de contributions de plus de personnes. Pour 
cette raison un comité rédactionnel est établi qui est composé de 
Lode, Jürgen et Max. Jean se chargera de l’impression et de la 
distribution, ainsi que de livrer l’information concernant les 
communications (brevets, examens, sites etc…). 

Rapporteur: Jean. 

 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 1 OKTOBER 2015 

Aanwezig:  Yves Borreman, William Sterckx, Koen Michiels,  
Jean-Yves Squifflet, Max Louesse, Rudi Roelens,  
Lode Spruyt, Jürgen Intemann, Jean Solon. 

Verontschuldigd: Arnold Van Remoortere, Leen Mortier, Jan Lauwers. 

Ontslag: Jean-Michel Vandergeeten heeft een mail gestuurd waarin hij 
ontslag neemt uit de raad. Hij zal dit per brief bevestigen. 

 Volgende vergaderingen:  donderdag 15 oktober om 19u30; 
donderdag 19 november om 19u30; 
donderdag 17 december om 19u30. 

Het verslag van de vergadering van 10 september wordt goedgekeurd. 

TV-reportage 

Max werd gecontacteerd door de Franse publieke omroep France 3 
voor een reportage over de reconversie van de Frans-Belgische terrils. 
De raad feliciteert Max met dit nieuwe media-succes. 

Werking van de BVVF 

De raad heeft zich sinds enkele maanden gebogen over de werking van 
de raad en de BVVF in zijn algemeenheid, en de vergadering gaat 
verder met deze discussie om enkele wijzigingen in te voegen. 

Wat betreft de raadsvergaderingen wordt er aan Jean gevraagd om 
een niet te overheersende rol te spelen. 

De raad wenst ook dat er per e-mail efficienter gecommuniceerd 
wordt; men moet daar waar mogelijk proberen zo beknopt mogelijk te 
zijn.  

Het raadsverslag moet verstuurd worden naar de raad ten laatste op 
de dinsdag die volgt op de vergadering van donderdagavond, de leden 
van de raad hebben dan de tijd tot de vrijdag erna om het te 
corrigeren of hun ongenoegen over de inhoud te laten weten. Als het 
verslag goedgekeurd is, zal het onmiddellijk op de « leden » -maillijst 
gepubliceerd worden. 

De belangrijkste wijziging is de wil om commissies uit te breiden met 
andere BVVF-leden dan raadsleden, dit om de expertise in de 
commissies te vergroten en om meer personen te betrekken bij de 
besluitvorming. De commissies zullen de dossiers voorbereiden en 
voorstellen doen aan de raad (tenzij de raad een zeer welomschreven 
mandaat heeft gegeven aan deze commissie). Iedere commissie zal 
voor de volgende vergadering een voorstel doen over de wijze waarop 
ze zich wil organiseren om nieuwe leden te rekruteren en voor zijn 
eigen werking. Het plan is om deze commissies op te starten begin 
2016. 

Wat betreft de Fly!, aangezien Jean de mogelijkheid heeft om hem in 
kleur af te drukken tegen een geringe meerkost, is dit een 
opportuniteit om meer foto’s af te drukken en de Fly! aantrekkelijker 
te maken. Hiervoor zijn er echter meer bijdragen nodig van meer 
personen. Om deze reden wordt een redactiecomité opgericht, dat 
bestaat uit Lode, Jürgen en Max. Jean zal zich bezig houden met de 
druk en de distributie, en zal de informatie betreffende de 
mededelingen leveren (brevetten, examens, vliegplaatsen, enz…). 

Verslaggever: Jean. 


